

## ABSTRACT

**NailaFirdaus, (B07209069). 2014. Gambaran Sikap Optimis Pada Penyandang Tuna Daksa. Skripsi, Program Studi Psikologi, Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi, Universitas Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya.**

**Abstrak:** *Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui gambaran sikap optimis pada penyandang Tuna Daksa serta factor apa yang mempengaruhi pembentukan sikap optimis tersebut. Dalam penelitian ini peneliti menggunakan pendekatan kualitatif studi kasus. Subjek yang digunakan dalam penelitian ini adalah dua orang laki-laki dewasa berusia 52 tahun dan subjek kedua berusia 47 tahun, subjek pertama S menyandang Tuna Daksa karena kecelakaan alulintas di usia 19 tahun, saat ini beliau menjadi pengusaha kaki palsu, sebagai narasumber tamu dalam acara seminar di beberapa perguruan tinggi ternama, beberapa kali tayang di program tv dan beliau juga mampu mendirikan paguyuban yang didalamnya menaungi beberapa macam usaha dan secara tidak langsung membuka lapangan kerja untuk masyarakat di sekitar tempat tinggalnya, subjek kedua Q berusia 47 tahun yang mengalami tuna daksa bawaan dengan tangan tumbuh hanya sebatas siku pada orang normal, saat ini Q subjek kedua memiliki usaha produksi tas wanita dengan 25 karyawan yang ikut membantu proses kerjanya. Prestasi yang diraih kedua subjek bukanlah perkara yang mudah dalam kekurangannya subjek memiliki sikap optimis yang tinggi untuk terus bangkit disaat terjatuh. Namun sikap optimis juga tidak bisa datang dengan sendirinya akan tetapi perlu dibentuk sedini mungkin. Dari hasil penelitian ini ada beberapa faktor yang melatar belakangi pembentukan sikap optimis yaitu: keluarga dan lingkungan tempat tinggal. Orang tua menanamkan sikap optimis pada kedua subjek dan menjadikan mereka pribadi yang terus belajar, belajar, belajar, dan belajar hingga menemukan titik keberhasilan, disamping itu kemauan untuk berubah serta teman sebaya juga memberikan pengaruh yang besar bagi pembentukan sikap optimis subjek.*

**Kata kunci :** *Optimis, Tuna Daksa.*